

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 05.05.2021

Auf ein Watt Blog: BGH: Widerspruch eines Kunden gegen eine aktuelle Preiserhöhung wirkt im Zweifel auch gegen die der letzten 3 Jahre

Allein die Erhebung eines Widerspruchs gegen den Preis führe – ohne Rücksicht auf die dafür angegebene Begründung – zur Anwendung der Dreijahresfrist im Rahmen der nach der Rechtsprechung des Senats vorzunehmenden ergänzenden Vertragsauslegung.

Keywords

Energieversorgungsunternehmen, Fernwärme, Gaspreis, Preisanpassungsklausel

Topics

Public Services

Contact



Peter Mussaeus

Düsseldorf

peter.mussaeus@pwc.com

Content Type(s)

Blog Post

Issuing Body

PwC Deutschland